



Lancement de la campagne



**Fondation communautaire
des pionniers et pionnières
de Lamèque**



Étoile du Nord



Brunch de la Saint-Valentin



Spectacle amateur



Radiothon des roses



Inauguration de la campagne

Message du président

La Fondation de l'Hôpital de Lamèque Inc. est sans contredit un partenaire essentiel dans l'amélioration des soins et des services de santé offerts à la population de notre région. De plus, ses activités de financement et ses différentes approches de communication favorisent un sentiment d'appartenance à l'Hôpital et CSC de Lamèque.

Depuis la création de la Fondation en 1987, les bénévoles, les administrateurs et les responsables de divers comités ont fait preuve de beaucoup d'initiative et de créativité dans l'organisation d'activités de financement au bénéfice de la Fondation. Voici quelques exemples des activités de la dernière année et les grands responsables de leur succès :
• l'Étoile du Nord (Marie-Jeanne Noël) • le Brunch de la St-Valentin (Roseline Hébert) • le Spectacle amateur du personnel de l'établissement (Marie-Josée Roussel) • le Radiothon des Roses (Marie-Jeanne Noël). Il faut ajouter que toutes ces activités font partie de notre campagne annuelle, qui est présidée par M. Yoland Chiasson.

La Fondation est très fière de pouvoir compter sur une équipe aussi dynamique, mais j'ajoute que nous sommes toujours à la recherche de bénévoles afin d'assurer la relève. Je tiens à remercier ces chefs de file et toute leur équipe pour leur dévouement envers notre Fondation et notre hôpital.

Grâce à vous tous, près de 50 000 \$ ont été investis dans notre établissement, soit dans la Physiothérapie, la Médecine, l'Unité de médecine familiale, les soins de la clientèle pédiatrique, la Clinique sans rendez-vous, l'Électrodiagnostic et les services d'accompagnement spirituel. De plus, une somme d'environ 15 000 \$ a été attribuée à des services régionaux spécialisés et à la lutte contre le cancer.

Au nom du Conseil d'administration de la Fondation, je tiens à remercier chaleureusement tous les bénévoles, les commanditaires et les donateurs de la région qui nous appuient sans relâche. Les gestes que vous posez sont importants. Votre participation et votre appui assurent une meilleure santé à tous et, surtout, ils sont essentiels à la prestation de soins de qualité tout près de chez vous.

Le président du conseil d'administration,

Roger Chiasson

Conseil d'administratic..

Roger Chiasson (président), Mariette Duguay (vice-présidente), Yoland Chiasson (trésorier), Shelley Robichaud (secrétaire), Norma Aubut, Dre Renée Chiasson Basque, Linda David, Vincent Haché et Réginald Paulin.